



Klimafreundliches Radeln und Rasten in Prien am Chiemsee

Beitrag

Über 34.000 klimafreundliche Kilometer wurden beim Stadtradeln in Prien am Chiemsee gesammelt. Vom Nutzen der Aktion ist auch Gemeinderätin Rosi Hell überzeugt: „Ich freue mich, dass sich so viele Prienerinnen und Priener an dieser Klimaschutzaktion beteiligten – auch ich unterstütze diese Aktion gerne“, so Hell. Auf einer ihrer Radtouren machte sie Station am Hofladen vom Wastlhof in Prien-Elperting. Dort gibt es neuerdings auf der großen Wiese immer Sonntags bei trockenem Wetter ein paar Rastplätze für vorbeikommende Radler und Wanderer für eine gemütliche und stärkende Rast.

Fotos: Lorena Hell





HAUS DER BAYERISCHEN
GESCHICHTE
BAYERISCHE
LANDESAUSSTELLUNG

TASSILO, KORBINIAN UND DER BÄR

BAYERN IM FRÜHEN MITTELALTER



7. MAI – 3. NOVEMBER 2024
Freising, Diözesanmuseum + Dom
täglich 9–18 Uhr | www.hdbg.de

Vormoderator: Bayerische Akademie der Wissenschaften
Partner: Bayerische Staatsbibliothek
Partner: Bayerische Landesbibliothek
Partner: Bayerische Staatsoper
Partner: Bayerische Staatsoper
Partner: Bayerische Staatsoper
Partner: Bayerische Staatsoper

Kategorie



1. Allgemein

Schlagworte

1. Chiemgau
2. Prien am Chiemsee